

## MA Nurul Ihsan Matinan Kabupaten Buol Resmi Dijabat Baharudin I Baharu

Ilyas Imran - [SULTENG.REDAKSISATU.CO.ID](http://SULTENG.REDAKSISATU.CO.ID)

Feb 13, 2022 - 01:46



*Serah Terima Jabatan Kepala Sekolah MA Nurul Ihsan Matinan Kecamatan Gadung Kabupaten Buol Provinsi Sulawesi Tengah, Tengah. 11/02/2022*

PALU - Madrasah Aliyah Nurul Ihsan Matinan di Kabupaten Buol provinsi Sulawesi Tengah Jumat 11/2/2022 resmi melakukan serah terima jabatan dari kepala sekolah lama Abdul Muid kepada kepala sekolah yang baru Baharudin I. Baharu. S.Ag

Serah Terima Jabatan tersebut dilakukan oleh Ketua Yayasan Aruji Dai Hasyim bertempat di ruang rapat MA Nurul Ihsan Matinan.

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Gadung, Ketua Komite Sekolah, Dewan Guru serta Wali Siswa.

Dengan penerapan protokol kesehatan yang ketat, serah terima jabatan kepala sekolah berjalan lancar yang disambut suka cita oleh siswa-siswi Madrasah Aliyah Nurul Ihsan.

Kepala Sekolah yang baru saja dilantik, saat dihubungi media ini dari Palu membenarkan informasi tersebut, ia benar proses pelaksanaan serah terima jabatan kepala sekolah telah dilaksanakan pada hari jumat 11/2/2022. Terangnya.

Menurut Baharudin, kepercayaan ini merupakan amanah yang harus dijalankan dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab sehingga apa yang menjadi tujuan yayasan demi kemajuan pendidikan tercapai. Untuk itu dirinya berharap kerja bersama merupakan kunci keberhasilan utamanya di Madrasah Aliyah Nurul Ihsan Matinan.

Baharudin menjelaskan, untuk menuju ke arah yang lebih baik khususnya di MA Nurul Ihsan Matinan, dirinya sangat mengharapkan dukungan dari semua pemangku kepentingan terutama para guru serta wali siswa agar MA Nurul Ihsan lebih maju kedepannya.

Kepada Kepala Sekolah yang lama, apresiasi yang tinggi dan ucapan terimakasih yang tiada terhingga, telah banyak memberikan kontribusi dalam kemajuan pendidikan di MA Nurul Ihsan.

" Mewakili segenap dewan guru, siswa siswi MA Nurul Ihsan, ucapan terimakasih atas pengabdianya selama ini" Pungkas Baharudin I Baharu.